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Sheinbaum afirma que reunión con consejeros del INE “fue muy buena”; pide aclarar por qué piden 

más recursos - Infobae 

https://www.infobae.com/mexico/2025/01/10/sheinbaum-afirma-que-reunion-con-consejeros-del-ine-fue-muy-buena-pide-aclarar-por-que-piden-mas-recursos/
https://www.infobae.com/mexico/2025/01/10/sheinbaum-afirma-que-reunion-con-consejeros-del-ine-fue-muy-buena-pide-aclarar-por-que-piden-mas-recursos/

